

ABSTRAK

Muhammad Azzam Rabbani: *Dakwah Siyasah Partai Keadilan Sejahtera Melalui Komunitas Ligo (Penelitian Deskriptif di Komunitas Ligo Matraman)*

Dakwah *siyasah* merupakan salah satu aspek penting dalam upaya mengintegrasikan nilai-nilai agama dengan kehidupan politik di Indonesia. Partai Keadilan Sejahtera sebagai salah satu partai politik yang berbasis Islam, berkomitmen untuk mengembangkan dakwah yang tidak hanya bersifat spiritual, tetapi juga sosial dan politik. Melalui komunitas *ligo*, PKS berusaha membentuk kader-kader yang tidak hanya memahami ajaran agama, tetapi juga mampu berkontribusi dalam membangun masyarakat yang adil dan sejahtera.

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi bagaimana perumusan, implementasi, dan evaluasi dakwah *siyasah* PKS dilakukan melalui komunitas *ligo*.

Teori yang dijadikan referensi dalam penelitian ini adalah manajemen strategis yang dikemukakan oleh Fred R. David, yang terdiri dari tiga tahap: merumuskan, mengimplementasikan, dan mengevaluasi. Teori ini menekankan bahwa strategi adalah metode atau rencana yang diterapkan untuk mencapai tujuan jangka panjang suatu organisasi. Teori ini dipandang sesuai untuk penelitian ini karena mencakup tahapan, proses, dan komponen yang dibutuhkan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan metode deskriptif kualitatif untuk menggali informasi dan memahami kondisi yang ada. Data yang telah dikumpulkan dianalisis secara deskriptif agar dapat memberikan gambaran yang komprehensif mengenai strategi dakwah yang diterapkan.

Hasil temuan menunjukkan bahwa perumusan dakwah *siyasah* dilakukan melalui pendekatan yang mengintegrasikan prinsip dakwah dengan nilai-nilai politik Islam. PKS menetapkan tujuan untuk membangun komunitas yang memiliki dampak positif bagi masyarakat dan membentuk karakter individu yang berakhlak mulia. Materi dakwah yang dirumuskan mencakup *tahsin*, fikih, dan politik, dengan metode yang interaktif untuk mendorong partisipasi aktif anggota. Dalam implementasinya, PKS berfokus pada peningkatan materi *tahsin* guna memperbaiki tajwid dan pemahaman Al-Qur'an, serta mendalami ilmu fikih dan isu politik terkini. Hal ini dilakukan agar anggota dapat membaca Al-Qur'an dengan baik, memahami fikih ibadah, dan berpikir kritis terhadap kebijakan publik. Proses evaluasi dakwah meliputi penilaian terhadap perubahan karakter dan pemahaman anggota setelah mengikuti program dakwah, serta evaluasi metode dakwah yang diterapkan. Dengan demikian, PKS berharap dapat mengoptimalkan strategi dakwah untuk memberikan dampak positif yang nyata bagi masyarakat.

Kata Kunci: Dakwah *Siyasah*, Partai Keadilan Sejahtera, Komunitas *Ligo*.